

Ihr Sprungbrett zu **NEUEN MÄRKTEN**

Aufbruch statt Blindflug!

Vielversprechende Gewinnaussichten liegen in der Erschließung neuer, nationaler Marktsegmente sowie im globalen Engagement.

Sind auch Sie bereit diese Chancen zu nutzen?

Der Aufbruch in neue Absatzgebiete lässt sich jedoch nicht ohne gründliche Vorbereitung realisieren:

- ✚ Sie wollen Fakten schaffen und die Theorie in die Praxis umgesetzt wissen?
- ✚ Ideen und strategischen Denkanstößen sind Sie nicht abgeneigt?
- ✚ Ein Partner, der Sie bei der Realisierung nicht alleine lässt, ist Ihnen sehr willkommen?

Dann haben wir uns gesucht und gefunden!

Die zielgruppenorientierte Erarbeitung von Strategien, Plänen, Studien, Konzepten und Maßnahmen zur Realisierung Ihrer Expansionsvorhaben für die Absatzkanäle im In- und Ausland gehört zu unseren Aufgaben.

ash Projekte bietet Ihnen kompetente Unterstützung bei der Vermarktung Ihrer Produkte, Dienstleistungen und Innovationen.



AUTORISIERTER BERATER

OFFENSIVE MITTELSTAND
GUT FÜR DEUTSCHLAND



Das Expansionsangebot ist umfangreich:

- ✚ Identifikation von Zielmärkten
- ✚ Erstellen individueller Marktprofile und -analysen des Ziellandes
- ✚ Implementierung einer Distributionsstrategie für direkte oder indirekte Vertriebs- und Absatzwege
- ✚ Unterstützung bei der Standortpolitik Mitwirkung bei Internationalisierungs- sowie Expansionsvorhaben
- ✚ Vertriebsberatung rund um die Belange der zielgerichteten Vermarktung
- ✚ Projektmanagement zur Realisierung von Kooperationskonzepten
- ✚ Erarbeitung und Implementierung einer Key Account Strategie Beratung zu Ihrer individuellen Markteintrittsstrategie
- ✚ Identifikation und Ansprache von potentiellen Geschäftspartnern und lokalen Informationsquellen im Ausland

Auch komplettes Outsourcing Ihrer Vertriebsabteilung ist denkbar: von kleineren Verkaufsaktivitäten, der Ermittlung wichtiger Schlüsselkunden, der Vorbereitung einer eigenen Vertriebsabteilung bis hin zur langfristigen Vertriebspartnerschaft.

Sie sind bereit zum Durchstarten? Nehmen Sie Kontakt auf!



ash Projekte
Wolff-Metternich-Str. 12
33102 Paderborn
www.ash-projekte.de

Telefon: +49 (0) 5251 7092692
Telefax: +49 (0) 5251 7093258
Mobil: +49 (0) 176 61374354
siebert-herzig@ash-projekte.de

Your stepping stone to **NEW MARKETS**

Fasten your seat belts!

There is promising earning potential in relation to development of new, national market segments, as well as in setting up your global presence.

Are you ready to take advantage of these opportunities?

The breakthrough into new markets cannot however, be achieved without preparation:

- ✚ Do you want to create facts and would you like to know how to put theory into practice?
- ✚ Eager to try new ideas and strategies?
- ✚ Looking for a partner who will support you all the way during the realisation?

Then we are made for each other!

The target group oriented development of strategies, plans, studies, concepts and measures is our mission, realising your expansion plans for your distribution channels, both nationally and internationally.

ash Projekte offers expert support in commercialising your products, services and innovations.

Our expansion offer is comprehensive:

- ✚ Identification of target markets
- ✚ Preparation and analysis of individual market profiles
- ✚ Implementation of a direct or indirect distribution strategy
- ✚ Support of regional business policies
- ✚ Assistance with internationalisation and expansion projects
- ✚ Sales counselling in regard to all your needs of target-oriented marketing
- ✚ Project management for the implementation of cooperation concepts
- ✚ Development and implementation of a key account strategy
- ✚ Strategic advice for your individual market entry
- ✚ Account mapping of potential business partners and local, as well as remote sources of information

Complete outsourcing of your sales department is also a possibility: from smaller sales activities, identifying important key customers, preparing your own sales department to a long-term sales partnership.

Ready for take off? Contact us!



AUTORISIERTER BERATER

OFFENSIVE MITTELSTAND
GUT FÜR DEUTSCHLAND



ash Projekte
Wolff-Metternich-Str. 12
33102 Paderborn
www.ash-projekte.de

Phone: +49 (0) 5251 7092692
Fax: +49 (0) 5251 7093258
Mobile: +49 (0) 176 61374354
siebert-herzig@ash-projekte.de